

**An die
Mülheimer Medien**

22. August 2019

**Zur Einstellung des Ermittlungsverfahrens wegen des Verdachts der Untreue
gegen den Oberbürgermeister**

„Wir haben das Ergebnis des über ein Jahr dauernden Ermittlungsverfahrens der Staatsanwaltschaft Duisburg gegen Oberbürgermeister Ulrich Scholten wegen des Verdachts der Untreue zur Kenntnis genommen. Aus strafrechtlicher Sicht wurden nach umfangreichen Prüfungen der Staatsanwaltschaft keine relevanten Verstöße bei der Verwendung von Verfügungsmitteln des Oberbürgermeisters und damit Steuerzahlergeldern festgestellt.

Es bleibt bei der bisherigen Kritik der CDU-Fraktion an dem vom Rat der Stadt bereits 2018 festgestellten und mit mehrfacher Begründung gerügten Fehlverhaltens des Oberbürgermeisters im Dienst, unter anderem auch wegen des lockeren und verschwenderischen Umgangs des Oberbürgermeisters mit seinen Verfügungsmitteln. Grundlage unserer Kritik war und ist das politische und moralische Verhalten des Oberbürgermeisters, welches nicht unserem Amtsverständnis an einen Oberbürgermeister entspricht.“, erklärt CDU-Fraktionsvorsitzende Christins Küsters in einer ersten Stellungnahme.

F.d.R.

Hansgeorg Schiemer

- Fraktionsgeschäftsführer -